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――――――――――５月２０日（火）五島市中総体選手激励式―――――――――― 

宣誓、私たち選手一同は、これまで培ってきた練習の成果を十分に発揮し、相手への

敬意を忘れず、最後まで正々堂々戦うことをここに誓います。                              

女子ソフトテニス部主将 

女子ソフトテニス部主将           

私私は昨年、中総体前に怪我をしてしまい、思い

切り試合ができず、悔しい思いをしました。その

悔しさをばねに、この１年間、練習に励んできま

した。 

時には思うように打てず、悩みました。また、ペア

との衝突もありました。ですが、この様々な経験を糧に、中総体ではソフトテニス部９名全員で一生

懸命に自分の力を出し切った試合をしてきます。応援よろしくお願いします。 

 

女子バレーボール部主将 

私たちバレーボール部９名は、中総体に向けて練

習を頑張ってきました。今年度に入ってから、全員

が優勝目指して練習に挑むようになりました。平日

や週末の練習では、保護者が球拾いや、試合形式の

練習に参加してくださいました。周りの人のサポー

トのおかげで、これまで以上に技術を磨くことができました。これまで練習した成果を発揮し、支え

てくれた家族に感謝する気持ちを込めて、大会当日は、精一杯頑張りたいです。是非、試合会場で応

援をよろしくお願いします。 

 

男子バスケット主将               

僕僕たち男子バスケットボール部は２年生３

名、１年生４名で中総体を目指し、練習を頑

張ってきました。部員が少なく、できる練習

が限られていますが、今、自分たちにできる

ことを精一杯頑張り、少しずつ力をつけてき

ました。これまで支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れず、全力でプレーしていきたいと

思います。皆さんからの応援をお願いします。 

激励の言葉 生徒会代表  

本番まで、残り５日となりました。皆さんは、この学校生活の中で放

課後や休日、祝日と、毎日練習に取り組んでこられました。他校に練習

試合に行ったり、時には長崎に遠征したりするなどして、自身の技術を

磨いてきたことと思います。先週、それぞれの部活動の見学に行きまし
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た。そこには、キャプテンが率先して声を出し、活動をリードする姿がありました。練習にまだ慣

れない１年生も、先輩に一生懸命ついていく姿が印象に残っています。 

また、ある部では、見学に行ったとき、キャプテンの号令とともに明るく挨拶をしてくださいま

した。そのことに私は、驚きと嬉しさを感じました。礼儀は、試合をするうえでとても大切です。当

日も、相手チームや審判の方に、元気よく挨拶をするよう心がけましょう。 

試合では、これまでの努力を100％出し切り、仲間と「一致団結」して、最後まで戦ってきてく 

ださい。そして、これまで支えてくださった家族や友人、指導してくださった先生への感謝の気持ち 

を忘れず、試合に挑んでほしいと思います。生徒一同、全力で応援しています。頑張ってください。 

 

激励の言葉 

五島市中総体は、これまで毎日積み重ねてきた努力の成果を発揮する、中学

校最大の舞台です。その舞台は、県大会、全国大会にまで繋がっています。 

みなさんは今まで「次こそは勝つぞ」「もっと強くなるぞ」と、諦めずに今

日まで練習に取り組んできたのではないでしょうか。しかし、５日後の五島市

中総体、３年生に「次」はありません。最後です。 

 この大会で大切なことは、身に付けてきた「技」を自信をもって出し続けることです。ミスを恐れ

ず、思い切りプレ－してください。そうすれば、結果もついてくることでしょう。それには、プレッ

シャーに勝たなければなりません。ミスは誰でもしますから、ミスした後が大切です。１つのミスが

原因で次のミスを生まないようにしましょう。そんな時こそ、深呼吸です。一点を見つめながら、深

く長い、深呼吸です。深呼吸を２，３回したら、「よし」と前進スイッチを入れてください。 

～中略～ 

忘れてならないのが、長崎県中体連心得の 1つである「感謝」の心です。 

感謝の心は、「挨拶」「言葉遣い」「表情」「発言」などの行動に自然と態度として表れるはずです。 

 一流の選手とは「感謝の心」を態度で表すことのできる選手だと私は思います。勝った選手ではあ

りません。富江中学校の選手は全員が一流の選手であってください。 

最後にもう１つ。富江中学校の校訓にある『友愛』の精神を大切にしてください。 

「友愛」の精神を身につけている皆さんなら、自然に仲間の勇姿を最後まで見届けるはずです。選

手が点数を取ったら、自分の事のように一緒に喜んでください。 

女子バレーボール部主将、女子ソフトテニス部主将、バスケットボール部主将貞方來くん、チーム

をよろしく頼みます！！ 

 

保護者・地域の皆様へ 

 私は富江地区のことを知らないことばかりです。近々、校区内を車で走り回ろうと思っていますので不審者と間

違えないでください(>_<)。保護者・地域と学校が一体になって、富江地区の「未来を担う子どもたち」を育ててい

きたいと思っております。今後とも、御支援・御協力をお願い致します！ 


